IHFORNDACIÓN BOLETIA DE TECHIOI AFECAN



JULIO - AGOSTO - SEPTIEMBRE 1968 Año II Editado por el Excmo. Ayuntamiento de Toledo

Redacción v Administración: Casas Consistoriales

Concejal-Delegado del Boletín Informativo Municipal: Francisco Ralero Peces

Depósito Legal: TO. 430 - 1967. = Impreso en Talleres Gómez - Menor. - Callejón de la Sillería, 3. Toledo

# DENIEL, Cardonalde Es

Con el mes de Julio de 1968 se nos fue el Cardenal Plá y Deniel, Primado de España. Fueron los suyos muchos años en la Silla toledana como para que se nos olvide dana como para que se nos orvide facilmente su paso, aparte de que su memoria quedará para; siem-pre grabada en los anales y recuer-dos de la ciudad como la de un ser superior que se cargó de aprecio y consideración a base de serenidad y discreción.

add y discrecion.

Porque fue su vida y su jerarquia
un ejemplo de serenidad, de ecuanimidad, de discreción y leal afecto. «No era —me han dicho estos
dias— una persona cálida en apa-

riencia, ni daba palmaditas en la espalda, ni decia porque no sabia decirlas gracias», pero era —deci-mos nosotros— la fidelidad a unos principios, la lealtad para consigo mismo, el respeto a la ley, a las normas legales y bases juridicas establecidas. A través de los últimos años de

vida española le vimos siempre surgir en los momentos más críticos relacionados con el gobierno de la Iglesia y sus relaciones con el Es-

Avila y Salamanca son el pró-lógo a la gran obra desarrollada en Toledo.

Ante todo sacerdote, su apostólica y pastoral se centró siempre en propugnar el entendimiento, el amor y la convivencia.

Su autoridad emanaba, en si y esencialmente, de la justicia pro-yectada por sus actos y decisiones. Arbitro y señor, con la independen-cia que concede la sabiduria, llevó a la Iglesia Católica en España por los caminos de la grandeza y per-vivencia a los terrenos del respeto la consideración.

Don Enrique ha muerto. La última vez que tuve la fortuna de hablar con él en audiencia especialisima por circunstancias sumamennisma por circunstancias sumamen-te agradables para Toledo y para mi, senti nublada mi alegria por la impresión de que efectivamente aquella iba a ser la última vez que le cogia su recia mano. En aquella ocasión -como hasta última horasupo apreciar lo que se le ofrecia y conocia, sonreir amablemente, sentir curiosidad, cumplir con su derecho y su deber.

Hoy ...

# Nuevo Mercado de Mayoristas

■ SUBASTA.-En 4.901.494 ptas han sido adjudicadas las obras de construcción del nuevo mercado de mayoristas en Palomarejos, al constructor don Antonio Maestro Herrero, que presentó la proposi-ción más ventajosa entre las cuatro empresas que acudieron a la subas-ta convocada por el Ayuntamiento. La apertura de las ofertas tuvo La apertura de las ofertas tuvo lugar ante el concejal delegado de Mercados, señor Ralero Peces, el secretario de la Corporación, señor Segura Cortés, y el oficial señor Maroto.

La majestuosa cúpula catedra-licia de la capilla de la Virgen del Sagrario, Patrona de la ciudad, acoge sus restos. Su espíritu está

acoge sus restos. Su espíritu está con nosotros.

Queremos ver, bajo la cúpula, la continuidad que los Arzobispos de Toledo, cardenales de España imprimieron al proceso histórico de la sede. Desde Jiménez de Rada hasta Plá y Deniel, pasando por Cisneros, Mendoza, Portocarrero, Siliceo, Lorenzana, Sancha...

Y es curioso, parece como si los tres últimos —a excepción del paréntesis originado por Segura—, es decir, los arzobispos Reig Casanova, Gomá y Plá y Deniel, apiñados y unidos en torno a la Patrona de la ciudad, a cuyos pies reposan, hubiesen querido montar la guarhubiesen querido montar la guardia y defensa.

Bajo la cúpula del Sagrario tres capelos. Tres cardenales de España. Un valenciano, en el centro y ade-lantado; un tarraconense de La Riba y un barcelonés, en los late-

Tres mediterráneos, que de las azules y luminosas luces, llegaron azines y immosas reces, negatoria a la ciudad universal para montar la guardia de nuestro tiempo y como deseando defender muchas cosas en unión de la Patrona de la Ciudad.

Bajo la cúpula que los cobija: asi sea.

F. Z.

# TRATAMIENTO SINGULAR A UNA SINGULAR CIUDAD

Páginas 10 y 11



PERSPECTIVA.-Dibujo original del notable artista toledano don Fernando Dorado

## DANIEL REGALADO AZNAR, NUEVO DON DELEGADO DE INFORMACION Y TURISMO

### Don Julio Osorio Navarrete, ha sido destinado a Orense.

En las mismas líneas, en el mismo espacio, por lo que tiene de unidad de valores, de continuidad en la gestión y aprecio a las personas, despedimos, con la nostalgia y el aprecio a las personas, despedimos, con la nostalgia y el triste regusto que dejan las despedidas, al hasta ahora Delegado del Ministerio de Información y Turismo en Toledo, don Julio Osorio Navarrete, destinado por necesidades de servicio a Orense, donde su capacidad de trabajo bien hecho tendrá amplios campos de proyección.

Y damos la bienvenida y recibimos cordialmente a don Devial Receledo Arman, pombrado, para desempeñar, el

Daniel Regalado Aznar, nombrado para desempeñar el mismo cargo en nuestra ciudad. En nuestra ciudad, para qué decirle nada, tendrá su permanencia la esencial con-dición de saberse apreciado y querido. Y que siempre, para el desempeño de sus funciones, tendrá en todos amigos antes que cualquier otra situación social o profesional.

A Osorio queremos darle las gracias por todo lo que hizo por nuestra ciudad. Y decirle que aqui siempre le recordaremos con afecto y cariño.

### Nuevo Secretario Provincial del Ministerio de Información y Turismo

Ha sido nombrado Secretario Provincial del Ministerio de Información y Turismo en Toledo, don Salvador Ruiz de la Fuente Alonso de León.

Con tal motivo, reciba desde estas páginas la más sincera y cordial felicitación, al mismo tiempo que hacemos patente hacia él, personal y oficialmente, el ofrecimiento de nuestra más leal colaboración y servicio.